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Teaser Deutsch/English (256 Zeichen) 

Jeden Mittwoch kann man ab 19 Uhr dabei zusehen, wie Dudelsaladt live über 
ihre Videokanäle in nur 3 Stunden einen Track produzieren. Hier hört ihr nun eine 
Auswahl der 4. Staffel. 
 
Every Wednesday from 7 pm you can watch Dudelsaladt live via their video 
channels produce a track in only 3 hours. Here you can listen to a selection of the 
4th season. 
 

Beschreibung/Description (1025 Zeichen) 

Nicht, dass ich Dudelsaladt mit Underworld vergleichen möchte, das wäre doch 
etwas vermessen, denn schließlich machen die Jungs aus Bremen das, was 
Underworld “The Drift” nennen, schon im 5. Jahr. Underworld erst seit 2! Seit Staffel 
4 kann man das Ergebnis immer freitags auf Evosonic Radio beim Evopool Update 
hören. Ganze 2 Tage nehmen sich die Jungs also Zeit, um das, was wöchentlich 
mittwochs, z.B. auf ihrem YouTube Kanal, entsteht, hörbar zu machen. Auf 
Evosonic Records erscheint nun ihre erste Veröffentlichung überhaupt und das 
gleich im Album Format. 10 ausgewählte Tracks aus der 4. Staffel sind hier fein 
zusammengestellt und bieten dem Hörer über 60 Minuten Progressiven Techno. 
Ok, Dudelsaladt haben zwar noch nie, im Gegensatz zu den Jungs aus England, 
einen großen Dancefloor Hit veröffentlicht, aber was nicht ist, kann noch werden. 
Bei dem Output bin ich mir sicher, dass es nicht mehr lange dauert, bis Nils und 
Fefe von Dudelsaladt das korrigieren. 

 

Not that I want to compare Dudelsaladt with Underworld, that would be a little 
presumptuous, because after all, the guys from Bremen do what Underworld calls 
"The Drift", already in its 5th year. Underworld only for 2! Since season 4 you can 
listen to the result every Friday on Evosonic Radio at Evopool Update. So, it takes 2 
days for the guys to finish what is produced weekly on Wednesdays, e.g. on their 
YouTube channel. Their first release ever is now available on Evosonic Records in 
album format. 10 selected tracks from the 4th season are finely arranged and offer 
the listener about 60 minutes of progressive techno. Ok, Dudelsaladt have never, 
unlike the guys from England, released a big dancefloor hit, but what is not, can still 
be. With this output I'm sure it won't take long until Nils and Fefe from Dudelsaladt 
correct this. 
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Track List / Infos: 
 

01 Dudelsaladt – Oeyyyyyyyyyyyyy feat. Large (Original Mix) – 06:37 min 
02 Dudelsaladt – Hand Drauf (Original Mix) – 07:41 min 
03 Dudelsaladt – dt (Original Mix) – 05:41 min 
04 Dudelsaladt – Pianopfeife feat. Pfeifi (Original Mix) – 05:24 min 
05 Dudelsaladt – Feferiffic (Fefes Muchlongmuch Version) – 10:59 min 
06 Dudelsaladt – Weltenzauber (Original Mix) – 07:58 min 
07 Dudelsaladt – Dingkolo8000 feat. LaserLennart (Original Mix) – 07:20 min 
08 Dudelsaladt – Krankes Schwein feat. Horst-Elvis (Original Mix) – 06:12 min 
09 Dudelsaladt – Schnippo (Original Mix) – 07:07 min 
10 Dudelsaladt – Caribamba (Original Mix) – 07:52 min 

 

 
All tracks written and produced by Nils Meißner & Felix von Bothmer 

Mastering by http://sledgermastering.by/ 
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